



COHEP Celebra Diálogo y Baja la Bandera Negra: Un Primer Paso Hacia la Solución del Desempleo

Hace unos días, el Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP) tomó una decisión contundente a izar una bandera negra en nuestras instalaciones, simbolizando la emergencia nacional que vive Honduras. Nuestra intención fue clara: alertar de la grave situación que vive el país, instar al gobierno a tomar medidas decisivas y formular políticas públicas que beneficien a nuestros ciudadanos trabajadores, abordando la apremiante problemática del desempleo.

Desde el Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP) anunciamos que se bajará la bandera negra, marcando un paso importante en la lucha contra la crisis del empleo en Honduras. Esta decisión se basa en el compromiso del Gobierno de entablar un diálogo efectivo con el Sector Privado y la Sociedad Civil para abordar la apremiante problemática del desempleo que afecta a los hondureños.

COHEP celebra que se establezca cómo prioridad en la agenda la problemática del empleo, y se tome verdaderamente en cuenta el “Pacto por el Empleo” que impulsamos cómo parte de la solución.

Esta acción no solo simboliza el diálogo en la lucha contra el desempleo, sino que también representa la voluntad conjunta de encontrar soluciones efectivas. La bajada de la bandera es un primer paso hacia adelante, un acto que refleja la confianza en el diálogo como camino para superar los desafíos económicos y construir un futuro laboral más próspero para Honduras.

Nuestro compromiso con el bienestar de la fuerza laboral hondureña sigue siendo inquebrantable. Que esto sea un punto de partida para esfuerzos colaborativos y que nuestra dedicación colectiva a Honduras nos guíe hacia un futuro más brillante y próspero.

Tegucigalpa, M.D.C., 15 de enero de 2024



COHEPHonduras



COHEPHonduras



COHEPHonduras